

8 septembre 2018 - Discernement et vie chrétienne

L'ultima giornata di convegno ha voluto offrire una degna conclusione al cammino di questi giorni.

L'intervento di John Chryssavgis (Patriarcato ecumenico) è stato un delicato ricamo di citazioni dalle Lettere di Barsanufio e Giovanni di Gaza e ha presentato alcuni elementi chiave del discernimento e della direzione spirituale. Essa non dovrebbe mai fondarsi sulla autorità di chi la esercita, ma sulla sua crescita nell'umiltà, sul rispetto dell'altro, sulla delicatezza che spesso si esprime più con il silenzio che con le parole.

XXVIe Colloque œcuménique international de spiritualité orthodoxe

DISCERNEMENT ET VIE CHRÉTIENNE
Monastère de Bose, 5-8 septembre 2018
En collaboration avec les Églises orthodoxes

Segui i lavori su



Le corps reçoit la lumière des deux yeux sensibles, tandis que les yeux du cœur sont illuminés par le discernement (Jean Climaque)



- DISCERNMENT AND CHRISTIAN LIFE - Monastero di Bose, 8 September 2018
- DISCERNMENT AND CHRISTIAN LIFE - Monastero di Bose, 8 September 2018
- DISCERNMENT AND CHRISTIAN LIFE - Monastero di Bose, 8 September 2018
- DISCERNMENT AND CHRISTIAN LIFE - Monastero di Bose, 8 September 2018
- DISCERNMENT AND CHRISTIAN LIFE - Monastero di Bose, 8 September 2018

• DISCERNMENT AND CHRISTIAN LIFE - Monastero di Bose, 8 September 2018

La dernière journée du colloque a voulu offrir une digne conclusions au cheminement de ces jours.

L'intervention de **John Chryssavgis** (Patriarcat œcuménique) a présenté un synthèse des éléments-clé du discernement et de la direction spirituelle à travers la lecture des Lettres de Barsanuphe et Jean de Gaza. L'accompagnement de la personne ne devrait jamais se fonder sur l'autorité de celui qui l'exerce, mais sur sa croissance dans l'humilité, sur le respect de l'autre, sur la délicatesse qui s'exprime souvent davantage à travers le silence que par des mots.

En tant que membre du comité scientifique, le père **John Behr** (Institut théologique "St. Vladimir", Crestwood NY) a conclu les travaux du colloque par une conférence développant les thèmes et les termes des intervenants précédents. Le discernement chrétien s'acquière selon lui uniquement dans un contexte, l'Église; seule une fin le détermine, la vie en Christ; et cela ne se fait qu'au prix d'une croissance qui exige effort et patience. Alors, "la liberté constitue l'essence du discernement – a conclu le prof. Behr – non pas la liberté de faire ce que l'on veut, mais la liberté dans l'amour qui nous libère".

Au terme de la matinée, a encore été lu le message envoyé par le cardinal **Kurt Koch**, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, qui a invité à se tourner vers la mosaïque de la cathédrale de Monreale, choisie comme icône du colloque, pour avancer dans le discernement du cheminement œcuménique.

Fr. **Enzo Bianchi** a alors clos la session par des salutations et des remerciements adressés tant à Dieu qu'à ceux qui ont rendu possible cette nouvelle occasion féconde de rencontre et d'échange.